



## La Universidad lanza una encuesta para conocer la empleabilidad de sus egresados

La Unidad de Evaluación de la Calidad y el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas, Empleo y Emprendimiento (SIPPE-UsalEmprende) de la Universidad de Salamanca han elaborado conjuntamente la encuesta sobre "Empleabilidad en los egresados de la USAL" cuya principal finalidad es realizar un seguimiento de la empleabilidad de los antiguos estudiantes y ayudar a futuras promociones de alumnos y alumnas a insertarse en el mercado de trabajo en las mejores condiciones posibles. En esta primera edición, que se aplicará en la cohorte 2015/2016 y tendrá carácter bienal, se lanzarán dos encuestas: una para los estudiantes de Grado y otra para los de Máster. | L.G.